

Huysman : « Nous devons rendre hommage à l'URLC »

Pour atteindre son pic de forme, physique et mentale, dès l'entame du tour final, le RFB doit idéalement faire le plein de confiance en alignant les prestations convancantes et les succès. « Avant toute chose, nous devons rendre hommage à l'URLC, la respecter pour la saison exceptionnelle qu'elle a réalisée », avoue Nicolas Huysman, l'entraîneur des Francs Borains. « Réussir une telle performance sur une année entière est extrêmement compliqué et son titre de championne est largement mérité. Chapeau ! »

SUR UN MATCH...

Le match de gala s'annonce sympa ce dimanche. « Le parcours des Louviérois nous montre qu'il nous a manqué un peu de tout », poursuit le T1. « Nous avons perdu des bêtes points là où nous ne devions pas, mais n'oublions pas que nous découvrons



Beau joueur. © E.G.

la D2 amateurs alors que l'URLC y évolue depuis trois ou quatre ans. Sur une saison complète, cette équipe était invincible mais sur un match, qui sait ? Je me souviens d'un duel équilibré et de très haut niveau à l'aller, nous espérons qu'il en sera de même devant nos supporters ». ●

M.W.

Express

Entrée à 6 € !

> **RFB.** Halucha est de retour de blessure et sélectionnable, mais tout porte à croire qu'il n'est pas encore prêt pour la compétition. Ni blessé, ni suspendu : le groupe est au complet.

> **URLC.** Le groupe retenu par Xavier Robert: Creemers, Luhaka, Van Den Kerckhof, Fé »lix, Herzallah, Utshinga, Cagnina, Dahmane, Delbergue, Dansoko, Bettaieb, Blandy, Sampaoli, Damroui, Saïdane, Pina. Traoré reprendra la compétition ce samedi avec les réserves face à l'Entente Binchoise. Le coach a laissé entendre qu'il pourrait y avoir des changements dans le onze de départ.

> **Entrée.** Le RFB a cassé les prix pour attirer du monde et recevoir le futur champion comme il se doit : l'entrée au stade est fixée à 6 euros seulement. ●

Photos, vidéos et réactions
dès dimanche sur...

LaProvince.be

www.laprovince.be

